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Ata da 5ª Reunião Ordinária do Colegiado do Departamento de Química, realizada no dia 03 1 

de agosto de 2020. 2 

Às dezesseis horas e quarenta e cinco minutos do dia 03 de agosto de dois mil e vinte, reuniu-se 3 

virtualmente, através de plataforma de videoconferência em meio informatizado pela internet, o 4 

Colegiado do Departamento de Química do Campus “Prof. Alberto Carvalho”, da Universidade 5 

Federal de Sergipe, no município de Itabaiana – Sergipe. Estiveram presentes os (as) professores (as): 6 

João Paulo Mendonça Lima, Rafael Neves Almeida, Edinéia Tavares Lopes, Luciano Evangelista 7 

Fraga, Marcelo Leite dos Santos, Moacir dos Santos Andrade, Renata Cristina Kiatkoski Kaminski, 8 

Valéria Priscila de Barros e Victor Hugo Vitorino Sarmento. Também estiveram presentes, na 9 

qualidade de convidados(as), os(as) professores(as): Ivy Calandreli Nobre, Jane de Jesus da Silveira 10 

Moreira, Nirly Araújo dos Reis e Heloísa de Mello. O Prof. Luciano agradeceu a presença de todos 11 

e, antes de dar início à reunião, solicitou a inclusão do 4º item de pauta: Adequação dos componentes 12 

curriculares de 2020.1 para o período emergencial. A alteração foi aprovada de forma unânime pelo 13 

Colegiado. Em seguida, o coordenador deu prosseguimento à reunião. Foram discutidos os seguintes 14 

pontos: 1) Informes; 2) Apreciação da Ata da 4ª Reunião Ordinária (2020) deste Colegiado; 3) 15 

Apreciação do parecer de equivalência de disciplinas sob Nº de processo 23113.019125/2020-16; 4) 16 

Adequação dos componentes curriculares de 2020.1 para o período emergencial; 5) O que ocorrer. 17 

Primeiro item de pauta: Informes. Não houve informes. Segundo item de pauta: Apreciação da 18 

Ata da 3ª Reunião Ordinária (2020) deste Colegiado. O Prof. Luciano esclareceu que foi dada a 19 

oportunidade para que os professores se manifestassem sobre alterações à ata, mas não houve. Dessa 20 

forma, o docente abriu espaço para discussão da ata. Não havendo discussões, submeteu à votação 21 

do Conselho, sendo aprovada de forma unânime. Terceiro item de pauta: Apreciação do parecer 22 

de equivalência de disciplinas sob processo de número 23113.019125/2020-16. O prof. Dr. Victor 23 

Hugo Vitorino Sarmento, responsável pelo processo e relator do parecer, relata que, após consulta à 24 

coordenação do departamento de Física do campus São Cristóvão, reconhece que a disciplina ‘Física 25 

3’ (FISI0262) apresenta ementa similar a disciplina ‘Física B’ (FISII0011) e, considerando também 26 

que o discente IVANILDO DOS SANTOS cursou a disciplina ‘Física 3’ no período 2019.4 e foi 27 

aprovado com nota 7,4 e 100% de frequência, apresenta, portanto, parecer favorável a equivalência 28 

da disciplina cursada ‘Física 3’ para disciplina pretendida ‘Física B’. Após o relato, o prof. Luciano 29 

então submete à apreciação e votação do colegiado, sendo aprovado de forma unânime o parecer do 30 

relator. Quarto item de pauta: Adequação dos componentes curriculares de 2020.1 para o 31 
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período emergencial. O professor Luciano lembra que foi enviado para todos os membros do 32 

colegiado o Plano de Atividades Educacionais Remotos para Graduação e juntamente enviou para 33 

leitura a Minuta da Resolução, ainda a ser aprovada pelo CONEPE, para elaborar considerações de 34 

melhoria na referida minuta. Após tempo hábil, foram reunidas as considerações pelo departamento 35 

e enviadas ao órgão responsável. O coordenador também deixa claro aos presentes que ainda é um 36 

momento preliminar, onde todos devem observar o que propuseram ofertar para o período 2020.1 e 37 

considerar se a proposta ainda é válida de acordo com o Plano de Atividades Remotas, ou seja, se há 38 

intenção de oferta das propostas anteriores migrando para o novo plano, ou até mesmo se pretendem 39 

criar novas ofertas, observando as condições das atividades remotas. Na tentativa de sanar alguns 40 

questionamentos de alguns dos membros sobre o plano, surge a dúvida sobre a obrigatoriedade de 41 

oferta de disciplinas teóricas e o professor Luciano destaca que no plano não existe menção a tal 42 

obrigatoriedade, apesar do mesmo mencionar que a oferta de disciplinas práticas é facultativa. O 43 

professor destaca que após a aprovação da resolução em questão, haverá um novo momento de 44 

reconfigurar as ofertas de disciplina e então questões mais complexas poderão ser discutidas. Em 45 

meio a resolução de outras dúvidas menores, o professor Marcelo questiona como se dará o 46 

cumprimento de carga horária mínima para o docente do departamento, questionamento este que não 47 

é abordado na minuta. Então, o professor Luciano tranquiliza a todos dizendo que a falta dessa 48 

informação foi uma das considerações sobre a minuta que foram enviadas por este departamento. A 49 

professora Valéria aproveita para alertar que acredita que inicialmente seja importante que haja um 50 

esforço de cada docente para que oferte ao menos alguma disciplina neste período emergencial. Em 51 

seguida alguns professores trocam experiências e informações sobre os meios e formas de oferta de 52 

disciplinas de forma remota e questionam também sobre a celeridade de acesso à plataforma de ensino 53 

remoto para alimentação e elaboração de materiais, pois é um processo maçante e que precisa de um 54 

bom tempo hábil. Após mais algumas dúvidas pontuais sobre a minuta e sugestões para preparação 55 

oferecidas por membros, todos concordam que o melhor é esperar a aprovação da resolução pelo 56 

CONEPE antes de mais deliberações sobre assunto, para se ter certeza do que realmente precisa ser 57 

compactuado.  Quinto item de pauta: O que ocorrer. Não houve o que ocorrer. Nada mais havendo 58 

a tratar, o coordenador do curso, Luciano Evangelista Fraga, agradeceu o comparecimento dos 59 

membros do Colegiado, declarando encerrada a reunião, e para constar, eu, David Issao Fonseca 60 

Almeida, lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada pelos presentes. Campus 61 

“Prof. Alberto Carvalho”, 03 de agosto de 2020. 62 


